



importancia de este para el gobierno del Presidente Piñera y el rol clave que jugó el hoy Presidente Boric, ha abandonado el argumento de la falta de ánimo de acuerdos de la entonces oposición para enumerar una serie de actitudes de esta que no fueron de su gusto en el gobierno anterior.

Sobre estas actitudes, sería prudente revisar que algunos de los partidos de oposición que hoy Alvarado destaca por su ejemplar actitud dialogante y constructiva por la aprobación de esta reforma previsional, se restaron de la mesa de diálogo de este mismo proyecto de ley, condicionando su retorno a la salida de un ministro. Sus parlamentarios apoyaron 5 acusaciones constitucionales fallidas. Y que con posterioridad al fracaso de la Convención Constitucional, obtuvieron una amplia mayoría en el Consejo Constitucional, donde no se vio precisamente un ánimo de acuerdos en su fallido proyecto. Como dice el dicho, en todos lados se cuecen habas.

GÜNTHER HEINE

Actitud de la oposición

Señor Director:

En el debate que hemos sostenido con Claudio Alvarado, mi contradictor ha decidido cambiar el foco de la discusión. En su primera carta, se preguntaba sobre qué habría sido del país si la centroizquierda hubiese contado con dirigentes políticos dispuestos a llegar a acuerdos después del 18 de octubre. Al recordarle la madre de todos los acuerdos, el del 15 de noviembre, la